

POLÍTICA CONTRA EL DESPERDICIO ALIMENTARIO

La Dirección de **DIPACAN SL**, empresa dedicada a **“proveer semillas e importar, envasar, almacenar y distribuir papas”**, reconoce dentro de la estrategia de la empresa la adecuada gestión de sus procesos, productos y excedentes, así como la gestión de la inocuidad alimentaria, como los pilares en su compromiso con la mejora continua así como la consecución de la prevención y reducción de las pérdidas y desperdicios alimentarios que se pueden generar en sus instalaciones, para dar cumplimiento a las preocupaciones emergentes al respecto de sus clientes y requisitos legales asociados.

Mediante su Sistema de Inocuidad Alimentaria, quiere demostrar a los clientes su preocupación y compromiso por la disminución del despilfarro alimentario y la seguridad de sus productos, así como lograr una garantía de futuro que sólo las organizaciones competitivas y a la vanguardia en el mercado pueden ofrecer.

Como consecuencia de este compromiso ha implantado un Plan de Prevención y Reducción de Pérdidas y Desperdicios Alimentarios, con el que se a impulsar buenas prácticas que eviten la generación de desperdicio y el aprovechamiento de los excedentes, mediante la donación de los productos aptos para el consumo humano y la transformación/revalorización del resto.

La dirección se asegura de que esta Política es entendida, implantada y mantenida al día en todos los niveles de la Organización. Y para poder aplicarla, define los siguientes Objetivos Generales, a revisar continuamente:

- Revisar sus procesos productivos en busca de ineficiencias para aplicar medidas correctoras.
- Analizar su cadena de suministro (pedidos, stock, transporte...).
- Mejorar/revisar sus sistemas de envasado.
- Optimizar sus procesos de comercialización (saldar productos al final del día, campañas de productos feos, etc...).
- Mejorar la información al consumidor (formas de consumo, recetas de aprovechamiento, conservación del producto...).
- Establecer acuerdos de colaboración con bancos de alimentos y otras entidades benéficas.
- Formar a sus empleados en técnicas de eficiencia y prevención del desperdicio.
- Difundir sus buenas prácticas.
- Colaborar para sensibilizar a la opinión pública.

Para conseguir llevar a cabo la política y lograr nuestros objetivos, es absolutamente necesario el apoyo incondicional de todo el personal de la empresa manifestado a través del compromiso firme y constante con la Seguridad Alimentaria.

Las Palmas de Gran Canaria, a 19 de octubre de 2023.

La Dirección

